

## Conclusión de psicología

La psicología médica es una sub-área de la psicología clínica. Reúne los conocimientos de los aspectos psicológicos y los problemas médicos para tratarlos como un todo. Estudia y aplica los conocimientos de las ciencias biomédicas con las ciencias sociomédicas con la finalidad obtener información científica y de prestar sus servicios.

La psicología de la salud constituye, en últimas, el reconocimiento de un hecho cada vez más evidente: el fenómeno vital humano está en permanente variación no sólo en función de factores orgánicos, sino también en función de factores ambientales y psicosociales; incluso, el papel que juegan factores como el estilo de vida y el ambiente social en la determinación de esa variabilidad del proceso salud-enfermedad, es hoy en día proporcionalmente superior al de los factores orgánicos. Ello ha llevado a que el ámbito de la salud se amplíe hacia áreas de conocimiento que antes eran relativamente ignoradas, como las ciencias sociales y humanas; ahora no sólo se reconoce su función y aporte, sino que se le demandan a estas ciencias soluciones para problemas que escapan al alcance del modelo biomédico tradicional.

La Medicina no escapa a este parentesco y es innegable que para ella también se abren posibilidades de apoyo en diferentes ramas del conocimiento social y psicológico.

La utilidad de la psicología en los procesos sensoriales y en las estructuras nerviosas correspondientes la conecta a la Fisiología, así como también la exuberante experimentación realizada sobre el aprendizaje

## Conclusión de psicología

Tal y como lo hemos notado en las clases con la profesora Yazmín tanto las glándulas la personalidad que existen en el cerebro y los factores que hay que tomar en cuenta para tener un enfoque más conciso y más humano no todo dejándolo a la ciencia sino que también el aprender a vivir a estar ya a sonar como lo haría otra persona durante las clases también Note varios ejemplos de la personalidad común Cómo también el enfoque de la manera en el cual se debe de llevar al paciente aprender la aceptación y la solidaridad y sobre todo tener un enfoque crítico analítico sobre los posibles problemas que tengan las personas a llegar a un consultorio vimos los procesos máximos de aprendizaje contando así una experiencia grata y agradable así como las técnicas que hay que emplear para el paciente como el enfermo terminal los distintos trastornos psicosociales y las pautas que hay que dar en el entorno

Así como también aprendí que hay distintos tipos de personalidad y Cómo identificar cada una de ellas saber cuál es la causa de cada una y el propósito de la conducta del individuo formando así también las causas y la estructura de las emociones y un sentimiento Qué es la ramificación de varias emociones además como la distinción de ellos mencionando a cabo también explicando en un enfoque más psicológico Qué es el dolor Cómo se aplica en las circunstancias más también Qué es el estrés y que lo provoca forjando así un enfoque más racional del contexto visto en la clase A mi parecer está de lo mejor y espero así seguir aprendiendo como las conexiones de la mente se unen con la fisiología humana ya que el pensamiento no solo es algo imaginario sino que también un órgano y distintas funciones químicas Reproduce el comportamiento como tal sin más que agregar gracias